



## Association Catholique Nivernaise pour l'Accueil des Migrants

« J'étais un étranger, et vous m'avez accueilli » (Mat.25,35)

Nevers, le 9 mai 2025

Aux paroissiens de la Nièvre :

J'ai le plaisir de vous inviter à assister à

**l' ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DE L'ACNAM**  
**le SAMEDI 24 MAI 2025 à 10h**

**à la Maison du diocèse 21 rue Gustave Mathieu à NEVERS**

**Accueil à partir de 9h30** autour d'un café,

Emargements de la feuille de présence et enregistrement des pouvoirs

**10h : ouverture de l'A.G.**

Partie statutaire (rapports d'activité et financier, renouvellement du conseil d'administration  
*des postes sont à pourvoir*)

Perspectives d'avenir, débats et le cas échéant vote sur les orientations

Les échanges se poursuivront avec le **verre de l'amitié.**

**Pourquoi le Conseil d'administration de l'ACNAM compte-t-il sur votre présence et votre soutien ?**

Les prix augmentent, les dons diminuent...10 ans après sa création, l'association est confrontée à un dilemme : trouver très vite de nouvelles ressources plus stables, à défaut renoncer à sa mission.

En moyenne chaque mois l'ACNAM doit payer 6000€ de charges, mais sur les 4 premiers mois de 2025, il n'y a eu que 11279 € de dons et cotisations, ceux-ci composés de seulement de 1000 € par mois de dons réguliers

Or aucune des 20 familles (comprenant 48 enfants) hébergées à ce jour par l'ACNAM n'est encore en mesure d'assumer le loyer et les charges d'un logement, n'ayant pas droit au travail ni à des prestations sociales. Dans une des familles un bébé est attendu pour le mois de juin. Nous ne pouvons pas les abandonner !

*Extrait de la bulle d'indiction du Jubilé « la communauté chrétienne doit être toujours prête à défendre les plus faibles. Qu'elle ouvre toutes grandes les portes de l'accueil, avec générosité afin que l'espérance d'une vie meilleure ne manque jamais à personne » Pape François*

Alors que chacun se pose la question : même dans un budget serré , puis-je trouver ne serait-ce que 10€ par mois pour contribuer aux besoins primordiaux d'un frère exilé ? (voir ci-joint comment donner).

Bien fraternellement.

Pour le C.A., la secrétaire